

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

気付き・考え・行動して、思いを発信する

校長 榎本 敦司

滑川町上野教育長に「自分で責任がとれる人の育成」についてお話しをうかがう機会がありました。5月のお話し集会では、「相手に正しく伝えることの大切さ」と「責任をもつ」ことについて話をしました。その中で、地域の公園でのゴミの様子にふれました。GW前に地域の公園を回って拾ったゴミを子供たちにも見てもらい、人は、言葉よりもその人の行いで、どんな人か判断されること、ポイ捨てすることが平気な人にならないでほしいことを話しました。

5月の中頃に、6年生3人が「校長先生、私たちも公園でゴミを拾ってきました。」と報告に来ました。その中で気付いたことや考えたことを、みんなに伝えてみませんか？と話すと、快く承知してくれ、急きよでしたが、その日のお昼の放送で3人が思いや考えを話してくれました。子供たちが、気付き、考え、行動し、発信してくれたことを大変うれしく思うと同時に、最高学年としての成長を頼もしく思いました。また、なかよし遠足で学校に戻る道すがら、歩道のゴミを拾いながら歩いてくれた5年生と2年生がいました。高学年の善い行いが広がってくれているようで、たいへんうれしいです。

大人が判断し、こうしなさいと指示を出せば、効率よく短時間で進むことが多いとは思いますが、子供たち自身で考え、行動・発信する機会をこれからも増やしていきたいと考えております。

滑川町子どもまつり

5月11日に行われた、滑川町子ども祭りは大盛況で、来場者数1,000人を超えたと伺っております。今回は、子供カフェも復活し行列ができていました。提灯作りのワークショップ等、事前の準備や当日ご担当いただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。



資源回収ご協力ありがとうございました。

5月16・17日の2日間、第1回資源回収を行いました。各ご家庭からご協力いただきありがとうございました。役員の皆様早朝からの回収ありがとうございました。

なかよし遠足での見守りをありがとうございました

当日は、天気が良いすぎ、暑さが心配されました。行き帰りのポイントや、それ以外の場所にたくさんの保護者の方々（お父さんの協力も例年以上にいただきました）が見守りで立ってくださいました。また、帰路では、うちわで扇いだり、給水のご心配をいただいたりしました。子供たちにとって長い、長い道のりでしたが、おかげさまで無事学校に到着しました。ご協力とご配慮に感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月の予定

- 6月3日(月) 歯科指導
 4日(火) 歯科指導 保護者面談④ 1・2年生4時間 3～6年生5時間
 5日(水) 田植え(5年生) 水泳指導開始
 保護者面談⑤ 1・2年生4時間 3～6年生5時間
 6日(木) 全国小学生歯みがき大会(5年生) 委員会活動
 7日(金) 保護者面談⑥ 1・2年生4時間 3～6年生5時間
 10日(月) 5時間授業(14:35下校)
 11日(火) 児童集会 交通安全教室(1～4校時)
 13日(木) 知能テスト(1・4年生) クラブ活動
 14日(金) 開校記念日 読み聞かせ 滑川中学校吹奏楽部来校
 18日(火) 体育集会 歯科健診(3・4・5年生)
 19日(水) 歯科健診(1・2・6年生 たんぽぽ) 比企地区硬筆展(嵐山町北部交流センター)
 20日(木) 西部教育事務所学校訪問 5時間授業(14:35下校)
 21日(金) 滑川町PTA連合会総会
 24日(月) 職員会議 5時間授業(14:35下校)
 25日(火) 音楽集会 校内硬筆展①
 26日(水) 学校公開日 6年生修学旅行説明会 校内硬筆展②
 27日(木) 委員会活動
 28日(金) 眼科検診

～学校行事や特別講師による授業風景から～



【租税教室(6年生)】

「1億円のレプリカは重たい！」



【社会科見学～国会議事堂・国立科学技術館～(6年生)】

「天気も最高！今年は本会議場もしっかりと見学できました。」



【新体カテストペア測定】

高学年が測定補助をしました。



【仙台フィルハーモニーワークショップ】

本番演奏の10月23日が楽しみです。縦割り班のリーダーさんご苦労様！



【なかよし遠足】